

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Bersama Babinsa Gelar DDS, Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKINDONESIA.COM)

Nov 13, 2023 - 14:25



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Bersama Babinsa Gelar DDS, Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas*

Sukabumi, 13 November 2023 - Pada hari Senin, tanggal 13 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian.N, bersama Babinsa Desa Cisitu, Serda Mulyadi, melaksanakan kegiatan DDS/Anjangsana. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cihanyawar, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam DDS/Anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa aktif berinteraksi dengan warga dan Pemda Cisitu. Beberapa himbauan dan pesan kamtibmas disampaikan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di wilayah Desa Cisitu.

Beberapa poin yang dihimbau oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Partisipasi Warga dalam Kamtibmas:** Warga diingatkan untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya merupakan langkah konkrit dalam menciptakan lingkungan yang aman. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Permasalahan Melalui Bhabinkamtibmas:** Apabila ada suatu permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisit. Langkah ini diambil untuk mencegah meluasnya informasi yang dapat menimbulkan keresahan.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diajak untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisit, sehingga kehidupan bermasyarakat dapat berjalan dengan aman dan harmonis.
4. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, dan Bhabinkamtibmas membuka ruang curhat untuk menerima masukan dan saran dari warga.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan DDS/Anjagsana ini mencerminkan upaya nyata Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Sinergi antara aparat keamanan dan warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman untuk seluruh warga Desa Cisit.